

a) Beitragstabelle für die Offene Ganztagsschule:  
zum **01.08.2026**

| <b>Bruttojahreseinkommen</b> | <b>Elternbeiträge monatlich</b> |
|------------------------------|---------------------------------|
| bis 27.810,00 €              | 0,00 €                          |
| bis 33.990,00 €              | 0,00 €                          |
| bis 43.260,00 €              | 54,00 €                         |
| bis 52.530,00 €              | 84,00 €                         |
| bis 61.800,00 €              | 116,00 €                        |
| bis 71.070,00 €              | 148,00 €                        |
| bis 80.340,00 €              | 180,00 €                        |
| bis 89.610,00 €              | 212,00 €                        |
| bis 98.880,00 €              | 234,00 €                        |
| bis 108.150,00 €             | 234,00 €                        |
| über 108.150,00 €            | 234,00 €                        |

Für die Folgejahre erfolgt eine jährliche Dynamisierung jeweils zum 01.08. – kaufmännisch gerundet - um 3%.

b) Beitragstabelle für die Übermittagbetreuung:  
zum **01.08.2026**

| <b>Bruttojahreseinkommen</b> | <b>Elternbeiträge monatlich</b> |
|------------------------------|---------------------------------|
| bis 27.810,00 €              | 0,00 €                          |
| bis 33.990,00 €              | 0,00 €                          |
| bis 43.260,00 €              | 42,00 €                         |
| bis 52.530,00 €              | 42,00 €                         |
| bis 61.800,00 €              | 64,00 €                         |
| bis 71.070,00 €              | 64,00 €                         |
| bis 80.340,00 €              | 74,00 €                         |
| bis 89.610,00 €              | 74,00 €                         |
| bis 98.880,00 €              | 84,00 €                         |
| bis 108.150,00 €             | 84,00 €                         |
| über 108.150,00 €            | 84,00 €                         |

Für die Folgejahre erfolgt eine jährliche Dynamisierung jeweils zum 01.08. – kaufmännisch gerundet - um 3%.